



N° 56

Le 8 mars 1991

LE CANADA SE RÉJOUIT DE LA NOMINATION D'UN NOUVEAU CABINET EN THAÏLANDE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a déclaré aujourd'hui que le Canada continuait de suivre de près les événements politiques en Thaïlande. M. Clark trouve encourageante l'annonce du 6 mars faite par le premier ministre Anand au sujet de la formation d'un nouveau cabinet. Celui-ci comprend un nombre important d'anciens ministres d'expérience et d'éminents chefs d'entreprises et dirigeants locaux thaïlandais.

M. Clark a dit espérer pour bientôt le rétablissement d'un gouvernement élu. «Le Canada a bon espoir que l'administration civile intérimaire du premier ministre Anand et de son cabinet permettra à la Thaïlande de réinstaurer le processus démocratique à court terme», a indiqué le ministre.

M. Clark a souligné que le Canada et la Thaïlande avaient établi de solides et fructueux liens économiques, sociaux et humanitaires au cours des dernières années. Il a fait remarquer que le Canada voyait dans la Thaïlande un centre de développement économique et de sécurité politique dans la région du Sud-est asiatique.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent s'adresser au :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874